



節目を大切に

いよいよ1年間の締めくくりの月、3月を迎えました。今年度も、様々な制約のある1年間ではありましたが、今できることに精一杯取り組み、心身とも共にたくましく成長した子どもたちの姿が見られることは、保護者、地域の皆様との共育の成果でもあり、心より感謝申し上げます。

竹は、強い風雨にも雪の重みにも耐え、他の木々にはない、たくさんの節目をもって空に向かって真っ直ぐに成長します。わずかな風を竹全体で受け止めるしなやかさとともに、何百kgにも及ぶ力を反り返って跳ね返す力強さをもっているそうです。そのたくましさの秘密は、軽さと強さを併せもつ、規則正しい節目にあるとされています。そのような力をもつ竹は、種から発芽するまで4年以上もかかり、その間に地下で1年間に7~8メートルもの根を張って地上の竹を支える準備をされると言われます。やがて芽を出した竹は、節目ごとに成長点をもつことで、ピーク時には1日に80~100センチメートルほど成長し、2か月弱で20メートルにもなります。たくましく成長する姿と、それを隠れたところでしっかりと支える力とのバランスは、私たち人間の生き方にも大きなヒントを与えてくれます。節をつくり、外から加わる多くの力をしなやかに、力強く受け止め成長する竹の姿は、子供たちが、目標に向かって頑張ろうと辛抱強く取り組む姿、そのものだと感じます。併せて、学びの過程で、表面的な行動や成果だけではなく、それらを支える内面の心の葛藤とともに、意欲につながる努力の大切さや自分を支えてくれる周りの人々への感謝の心も教えてくれます。真っ直ぐな心をもって、たくましく育ててほしいと願うのは、親や教師だけではなく、誰もが望む子どもの姿ではないでしょうか。しかし、現実には、人間関係をはじめ様々な困難が次々と降りかかることが多いものです。だからこそ、それぞれの成長の節目において、めあてをもって進み、振り返ることが大切だと思います。その積み重ねこそが、しなやかさと力強さの基となる節を築き、これから出会う様々な困難に打ち勝つ知恵や知識の源になることと信じています。



この1年間、先頭になって、全校を引っ張り、支えてくれた6年生が3月17日(金)、いよいよ卒業の日を迎えます。小学校生活6年間で学んだこと、教えられたこと、気付いたこと、すべてがこれからの生き方につながっていくと確信しています。卒業は、新たなスタートでもあります。卒業生が、自分の夢に向かって、一步一步、努力を重ね、柔軟に壁を乗り越え、夢を実現していくことを心から期待しています。また、1年生から5年生にとっても、3月24日(金)の修了式は、1年を締めくくる大切な日です。この1年を振り返り、自分の成長に自信をもつとともに、次の学年に向けてしっかりと目標をもたせたいと考えています。そして、新年度も元気にたくましく、次の学年へのスタートを切ってほしいと思います。改めまして、この1年間の本校の教育活動へのご理解、ご協力、ご支援に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

裏面あります

思い出集会

2月24日(金)、お世話になった6年生に、在校生が感謝とお祝いの気持ちを込めて出し物(劇、歌、呼びかけ等)を行う「思い出集会」が開かれました。まだ、全校一斉に体育館に集まることはできないので、6年生が体育館に待機し、各学年が順に体育館に来て、6年生と対面式で出し物を行い、他の学年は、自分たちの出し物以外は、教室でその様子を生中継で見る形で行いました。

各学年とも工夫した内容で、気持ちが6年生に伝わったことと思います。6年生からは、各学年へメッセージが伝えられました。



ピンクシャツデー (いじめストップ!)

2月のTV朝会で「ピンクシャツ・デー (いじめストップ!）」の話をしました。物語の始まりは、2007年、カナダ・バンクーバー。たった2人の学生から始まった「いじめ反対運動」です。ある日、ピンク色のシャツを着て登校した少年が「変だ変だ。」といじめられました。それを聞いた友だち2人がインターネットで、「明日、学校でピンクのシャツを着よう!」と、みんなに呼びかけました。

次の日、100人以上の生徒が、ピンクのシャツやピンクの小物を身につけて登校し、学校がピンク色に染まりました。そして、いじめが自然となくなったそうです。

今では、世界約180の国で、ピンクのシャツや小物を身につけることで、「いじめストップ!」を、呼びかけているそうです。横須賀市ではいじめの問題を考えていく為に、去年の8月から偶数月の最終水曜日を「ピンクシャツ・デー」とし、いじめをなくす運動に取り組んでいます。

本校でも、引き続き、いじめのない「いつも笑顔あふれる楽しい学校」を目指していきます。



【2月22日 昼休み 渡り廊下で】

3月～4月 (上旬) 主な予定

3月	2日 (木)	TV朝会 (表彰朝会)
	7日 (火)	委員会活動
	15日 (水)	給食終了
	17日 (金)	お別れ式 (1～5年) 卒業式
	24日 (金)	修了式 離任式
4月	7日 (金)	始業式 着任式 入学式
	12日 (水)	給食開始

